Celebran Chile y Perú 200 años de diplomacia en Machu Picchu

El Ciudadano \cdot 9 de octubre de 2022

Cancilleres de ambos países develaron una placa conmemorativa en el lugar, en honor al poeta chileno, Pablo Neruda



Por Agencia Xinhua

Santiago. Chile y Perú conmemoraron este domingo 200 años de relaciones diplomáticas, con la visita de los cancilleres de ambos países al antiguo poblado incaico de Machu Picchu, situado en la región peruana de Cusco (sureste), informó la cancillería chilena.

El Ministerio de Relaciones Exteriores de Chile detalló en un comunicado que la titular de la cartera, la ministra Antonia Urrejola, viajó este domingo a Perú para reunirse con su par peruano, César Landa, en la ciudadela histórica de Machu Picchu, declarada Patrimonio de la Humanidad desde 1983.

Ambas autoridades develaron en el lugar una placa conmemorativa en honor al poeta chileno, Pablo Neruda, con lo que celebraron el bicentenario de amistad, **así como «los 70 años de la publicación» del libro del vate «Canto general»**, que cuenta con versos inspirados en dicha ciudadela y su patrimonio arqueológico.

«Chilenos y peruanos confirmamos la profundidad y permanencia de nuestros vínculos culturales y de amistad, así como nuestra permanente vocación y voluntad de seguir robusteciendo los lazos que nos unen y de aspirar a un futuro compartido en beneficio del desarrollo y bienestar de nuestros pueblos»,

Antonia Urrejola

Ministra

Los funcionarios destacaron también la visita de **Neruda a Machu Picchu en 1943**, viaje que inspiró al galardonado con el Premio Nobel de Literatura 1971 a escribir posteriormente el poema «Alturas de Machu Picchu», una de sus obras más reconocidas.

Los cancilleres suscribieron además una declaración conjunta que destaca las **«buenas relaciones» bilaterales,** así como la cooperación internacional y el intercambio cultural.

Afirmaron también que las actividades bilaterales continuarán en el IV Encuentro Presidencial y Gabinete Binacional que se realizará en la ciudad chilena de Santiago los días 28 y 29 de noviembre próximo.

Una de las relaciones más importantes para Chile

De acuerdo con el gobierno chileno, la relación bilateral con Perú es una de las más importantes en el marco de la política exterior chilena, dada la cercanía entre ambas naciones fronterizas.

Este vínculo se basa en el mantenimiento de la paz y la seguridad, la integración bilateral y la cooperación, en el ámbito político y económico.

Foto: Agencia Enfoque

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

→ bit.ly/2T7KNTl

📰 elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano